
卒業式について 

 今年度の卒業式は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、「密」を避けるために次のような形で挙行いた

します。ご理解とご協力をお願いします。 

 

 ・来賓の方々も制限して、四万十市教育委員会及び PTA 会長、副会長１名の合計３名です。 

 ・在校生は、生徒会執行部、各学級代表２名、音楽部の参加とします。 

 ・保護者の参加は、一家庭２名程度とします。 

 ・参加される保護者の方は、各ご家庭で検温を実施してください。当日、３７度５分以上発熱のある方や体調 

不良の方の式場への入場はご遠慮ください。 

 

 卒業生の保護者の方々の参加を最優先に考えて、在校生の参加を制

限いたしました。ただし、卒業式の練習には、在校生も全員が参加をしま

す。 

 

ホームページが新しくなりました 

http://edu.city.shimanto.lg.jp/nakamura-j/ 

新しいホームページのアドレスです。前のホームページもまだ閲覧は可能ですが、更新は致しません。前のホーム

ページを登録されている方は、新しいホームページへの変更をお願いします。尚、新しいホームページの中身はまだ、

作成中です。 

 

第２回 地域学校協働本部運営協議会 

２月２５日（木）「中村中学校地域学校協働本部運営協議会」が開催されました。この協議会は地域と

学校が手をつないで子どもたちの育成を図るため、学校支援（ゲストテーチャー、見守り、読み聞かせ等）

や地域貢献（ウルトラマラソンや清掃活動のボランティア等）の活動を応援してくれるというものです。

今回委員のみなさんから学校に対して出たご意見を紹介します。 

 

〇男子の方がよりおとなしく感じる。 

〇出会う子どもたちのあいさつや雰囲気が大人っぽい。 

〇放課後、生徒どうしがじゃれあって肩を組んだりする場面も見られる。 

〇来年度新入生の人数が増えること自体が、地域での中村中学校の評判がよいということではないか。 

〇中村中の取組の良さを学校だよりやホームページで外に向かって発信できている。 

〇学校再編に少子化や時代の流れを感じる。広い地域から多くの生徒が集まる中村中には社会的な責任

もある。 

〇今後タブレットを生徒が１人１台使ったりするが、先生方は変化に対応できるか。 

〇学校再編に関して、部活動の朝練習で生活リズムを整えている生徒もいる。また、スクールバスの乗降

場として、中村小との間の市道を時間で通行制限して使用できるように等、地域の意見も取り入れて考

えてもらいたい。 

校訓  『高く 大きく 美しく』            

教育目標 

「誇り高く 夢大きく こころ美しく よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」 
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